



Einladung zum internationalen Frauentag
am 08.03.2018, 10.00 Uhr-12.00 Uhr bei der
PD Pirmasens
„Blick zurück und nach vorn
100 Jahre Frauenwahlrecht
Der lange Kampf für Frauen in der Politik“

Am 12. November 1918 wurde es amtlich: nach jahrzehntelangem Kampf erhielten die Frauen in Deutschland das aktive und passive Wahlrecht. Alle über 20 Jahre alten Frauen durften sich damals im Januar 1919 bei der Wahl der Verfassungsgebenden Nationalversammlung als gleichberechtigte Staatsbürgerinnen fühlen.

Doch von Gleichberechtigung in der Politik kann auch 100 Jahre später noch keine Rede sein.

In Erinnerung an ein Jahrhundert Frauenwahlrecht lädt die Frauengruppe der GdP PP Westpfalz am internationalen Frauentag herzlich zum Blick zurück und nach vorn auf die Mitgestaltungs- und Mitwirkungsmöglichkeiten von Frauen insbesondere in den Gewerkschaften ein.

Vielen Dank an unseren Behördenleiter, Herrn Denne, der die Veranstaltung als Dienstzeit genehmigt hat.

Herzliche Grüße

Steffi Grün





Programm

Grußworte

Vortrag von Hedi Danner (Vorsitzende der Arbeitsgemeinschaft sozialdemokratischer Frauen)

„Die erste Frauenbewegung und der lange Kampf ums Wahlrecht“

Ausblick von Sabrina Kunz (stellvertretende Landesvorsitzende der GdP)

„Parität in der Gewerkschaft“

Offenes Gespräch